

## UNIVERSIDAD

# Carmelo Rodríguez luchará por el Rectorado con apoyo del equipo de Almécija

**El vicerrector dimite para preparar la candidatura y promete una "renovación" en el Gobierno de la UAL**

A. S. VILLANUEVA  
REDACCIÓN

Lo que era casi un secreto a voces en los círculos universitarios, que el hasta ahora vicerrector de Ordenación Académica, Carmelo Rodríguez Torreblanca, daría batalla por el Rectorado, adquirió ayer carácter de proclamación pública con el anuncio del propio Torreblanca de que, cuando llegue el momento, presentará candidatura. Arropado por algunos miembros del equipo directivo de la UAL (un par de vicerrectores y otros responsables y decanos de facultades), Torreblanca compareció ante los medios de comunicación para informar de que había presentado su renuncia al actual rector, Alfredo Martínez Almécija, de cuyo equipo ha formado par-

te durante nueve años (dos mandatos), para poder preparar bien su candidatura.

El ex vicerrector de Ordenación ya tiene como contrincante garantizado al también ex vicerrector Pedro Molina, quien fue cesado hace un mes por Martínez Almécija por "deslealtad" tras dar a conocer Molina que aspiraba al Rectorado. El propio Molina ha llegado a apuntar a Rodríguez Torreblanca como "el tapado" del rector, candidato a sustituirle. Pero Almécija todavía no ha deshojado la margarita de si él mismo se presentará o no a la reelección cuando se convoquen las elecciones, el año próximo.

## Un equipo detrás

Lo que sí es seguro es que, mientras el actual rector desvela sus intenciones, buena parte de su equipo ha dado un paso adelante y apuesta por Torreblanca como candidato, según han confirmado fuentes internas. El propio interesado transmitió ayer la idea de que goza del suficiente res-

paldo para afrontar el reto con garantías de éxito. "He sondeado la sensibilidad de la comunidad universitaria y considero que tengo los apoyos necesarios", subrayó. El aspirante negó que lo suyo sea "una sucesión" de Martínez Almécija. "Esto es un proyecto individual", argumentó. Un proyecto que sustenta en los objetivos de renovar el Gobierno de la UAL y apostar por "un nuevo capital humano, caracterizado tanto por su preparación como por un elevado compromiso y profesionalidad".

Ayer tuvo palabras de agradecimiento para Almécija y para el resto de compañeros en el equipo de dirección. También pidió que el proceso electoral "se lleve a cabo con el mayor respeto institucional". El anuncio de Martínez Torreblanca se produce a pocas fechas de que se celebren elecciones a Claustro, convocadas para el día 30 de este mes y en las que se desvelarán en buena medida los apoyos. A partir de ese momento, comienza la cuenta atrás para la "batalla del Rectorado".



■ Carmelo Rodríguez, ayer tras anunciar que aspirará a rector. / S. BRETONES

## ✱ Un matemático ligado a la UAL

Carmelo Rodríguez Torreblanca, almeriense de 41 años, es catedrático de Estadística, categoría profesional que alcanzó en el año 2002 tras ser primero profesor de escuela universitaria y después profesor titular, siempre en la UAL. También ha ocupado car-

gos de director y secretario de departamento. En el Gobierno universitario ha estado 9 años, en los vicerrectorados de Estudiantes y de Ordenación Académica. En la faceta investigadora dirige un grupo que trabaja en diseño óptico de experimentos.